

JOURNALIST

Bersama Warga, Babinsa Koramil 0824/20 Gumukmas Kerja Bakti Gotong Royong Bersihkan Tempat Ibadah

Siswandi - GUMUKMAS.JOURNALIST.CO.ID

Dec 13, 2023 - 12:26



JEMBER – Dalam rangka mewujudkan kebersihan lingkungan guna meningkatkan kesehatan warga, Babinsa Desa Kepanjen Kecamatan Gumukmas Kabupaten Jember, bersama takmir Masjid Janur Waringin dilingkungan Pesantren Janur Waringin Desa Kepanjen, Melaksanaakan bersih-bersih masjid.



Sasaran pembersihan dalam ruangan lingkungan luar ruangan masjid, dalam rangka mewujudkan tempat ibadah yang bersih dan sehat, sehingga Jemaah dapat beribadah dengan lebih khusu' dan istiqomah.

Pengasuh Pesantren Ustad Hambari saat kami wawancara menyampaikan terima kasih kepada masyarakat sekitar dan Babinsa Serma I Made K walaupun beliau non muslim, namun luar biasa menyatu ikut membersihkan tempat ibadah kami, TNI memang luar biasa menyatu bersama rakyat.



Dengan kerja gotong royong dengan sasaran bersih-bersih masjid ini diharapkan dapat meningkatkan tingkat peribadatan warga, meningkatkan kekhusu'an warga dalam melaksanakan ibadahnya, dan semoga Allah SWT membalas amal kebaikan kita semua.

Sementara itu Danramil 0824/20 Gumukmas Kapten Chb Hadi Windoko dalam wawancaranya menyampaikan, apapun kegiatan masyarakat disitu harus ada Babinsa, ini yang saya tekankan kepada Babinsa jajaran, karena Babinsa memiliki tanggung jawab dalam pembinaan teritorial diwilayah desanya masing-masing, sehingga harus selalu baik-baik bersama rakyatnya.

Ini merupakan bagian dari misi dalam mendukung tugas pokoknya melakukan pembinaan teritorial, dengan selalu membaaur dan membantu masyarakat, sekaligus kegiatan ini dalam menyemarakkan Hari Juang TNI AD Ke 78 dan HUT Kodam V/Brw ke 75, dengan kegiatan Kerja Bakti Bersama rakyat membersihkan tempat ibadah. Tegass Danramil.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso mendukung apa yang disampaikan oleh Danramil, pada kesempatan ini saya sangat mengapresiasi kegiatan yang dilakukan, apalagi dalam menyemarakkan Hari Juang TNI AD dan HUT Kodam V/Brw.

Kegiatan ini tentunya memiliki tujuan strategis dalam meningkatkan persatuan dan kesatuan, serta dalam memantapkan kemanunggalan TNI – Rakyat. Ujar Dandim 0824/Jember. (Siswandi)